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Große Anfrage der SPD-Fraktion der BV-Barmen 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen 

im Zusammenhang mit der E-Scootermobilität. 

 
1. Warum werden im Sperrgebiet E-Scooter bereitgestellt, wenn in diesen Gebieten 
nicht gefahren werden darf? 
 
2. Kann ein Durchfahrverbot,  zum Beispiel im Fußgängerbereich, elektronisch 
sichergestellt werden? 
 
3. Wer legt Abstellflächen fest, und nach welchen Kriterien werden diese 
ausgesucht? 
 
4. Wer kontrolliert das ordnungsgemäße abstellen der Scooter? 
 
5. Ist das Ordnungsamt bei der Erstellung des Konzeptes beteiligt worden? 
 
6. Wenn die Überwachung des Scooterbetriebes in den Händen des Ordnungsamtes 
liegt, wie viel zusätzliches Personal wird dafür benötigt und dem Amt zur Verfügung 
gestellt? 
 
7. War das Ordnungsamt bisher in der Lage sowohl den Fahrrad.- Fußgänger.- und 
gleichzeitig den ruhenden Verkehr zu überwachen? 
 



 
 

8. Werden bei verkehrswidrigem Verhalten von Scooterfahrern, Fahrradfahrer und 
Fußgänger auch Bußgelder erhoben? 
 
Bei all diesen Fragen ist die Notwendigkeit eines zusätzlichen E-Scooter-Angebotes 
in der Stadt zu klären. 

 

 

für die SPD-Fraktion der BV-Barmen 

 

Roland Rudowsky 
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